



„Asse für Charity“

17/05/2024 „Asse für Charity“

Porsche spendet 60.000 Euro für guten Zweck

Ein Erfolg war nicht nur der Porsche Tennis Grand Prix, sondern auch die Aktion „Asse für Charity“. Sie ist seit vielen Jahren fester Bestandteil des Stuttgarter Traditionsturniers. Dabei spendete Porsche für jeden direkt verwandelten Aufschlag 200 Euro für wohltätige Zwecke. Insgesamt wurden 178 Asse geschlagen. Porsche rundete den Spendenbetrag auf 60.000 Euro auf, der zu gleichen Teilen an die Charity-Partner des Turniers ging, die Stiftung Agapedia und die Johanniter-Unfall-Hilfe Stuttgart.

Die Spendenschecks übergab Albrecht Reimold, Mitglied des Vorstandes Produktion und Logistik der Porsche AG, vor dem Finale auf dem Centre-Court. Mit dem Geld sollen Bildungsangebote für Geflüchtete vor allem aus der Ukraine finanziert werden. Wesentlichen Anteil am guten Spendenergebnis hatte Elena Rybakina: Die Turniersiegerin schlug insgesamt 26 Asse.

**MEDIA
ENQUIRIES****Markus Rothermel**

Spokesperson Sports Communications

+49 (0) 170 / 911 0779

markus.rothermel@porsche.de

Verbrauchsdaten**911 Dakar**

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP*

Kraftstoffverbrauch* kombiniert (WLTP) 11,3 l/100 km

CO-Emissionen* kombiniert (WLTP) 256 g/km

CO2-Klasse G Klasse

*Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de) unentgeltlich erhältlich ist.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/pressemappen/porsche-tennis-grand-prix-2024/Charity.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/1ce1a1de-7dec-4119-b8fb-5ff10f9671cc.zip>